

RECETTES.]

1 ^{ère} année 5 arpents.....	\$255 00
2 ^{ème} " 5 "	255 00
3 " 5 " en chaume.....	115 00
4 " 5 " de terra nouve	255 00
5 " 5 " 2 ^{ème} chaume	125 00
6 " 5 " 1 ^{er} "	125 00
<hr/>	
Total des recettes.....	1130 00
Total des dépenses.....	381 00

Profit net... \$749 00

Voilà donc ce qu'on peut faire ; mais ces profits seraient plus grands si on pouvait vendre sur les marchés les produits agricoles ; et cela serait facile à exécuter si un chemin de fer nous fournissait les moyens de les transporter sur les marchés de Québec.

(A suivre.)

Le Journal d'Agriculture

Tel est le titre d'un nouveau journal d'agriculture illustré que nous venons de recevoir. Ce journal, organe du Conseil d'Agriculture de la Province de Québec, paraît une fois par mois, 16 pages ; le prix d'abonnement est de \$1 par an. Il est sous la direction du sous-comité du Conseil d'Agriculture, et M. Ed A. Barnard en est le Rédacteur en chef.

Il est superflu pour nous de souhaiter à notre nouveau confrère longue vie et prospérité, car une subvention du Gouvernement Provincial lui promet une heureuse existence. S'il avait, comme nous, à se maintenir avec l'unique ressource de ses abonnés, nous aurions à lui souhaiter beaucoup de courage et de persévérance. Dans tous les cas, nous le félicitons de l'heureux privilège qu'il a obtenu, dès son début.

Terres à vendre dans le District de Rimouski

Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur l'annonce de ventes de terres dans le District de Rimouski, que nous avons publié dans le dernier numéro de la Gazette.

Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité. Il convient donc aux enfants du sol, aux jeunes gens surtout qui désirent se faire cultivateurs, de choisir de préférence le pays qui les a vu naître pour se livrer à la culture d'une terre. Différentes régions de notre pays offrent par leur situation des avantages dont ils pourraient profiter dans un avenir prochain. On a beaucoup parlé de Bois francs, des Vallées du Lac St. Jean, et nous pourrions également signaler à la convoitise de ceux qui désirent se faire pionniers et plus tard devenir de riches propriétaires, les terres fertiles que l'on peut se procurer à des prix minimes, dans le District de Rimouski.

A cet endroit, on s'adressant à Auguste Tessier, éc. r., Avocat, à St. Germain de Rimouski, on peut acheter une terre d'une étendue de 100 arpents, moyennant une rente de 3 ou 4 piastres par année ; des terres en partie défrichées avec ou sans bâtisses, à des prix variant de \$200 à \$1,000, suivant l'étendue et la localité, c'est-à-dire à un prix moitié moindre que dans les anciennes paroisses.

Depuis déjà quelques années, le défrichement des terres dans ce District s'est fait sur une grande échelle, et l'on peut rencontrer dans plusieurs nouvelles paroisses de Rimouski des propriétaires très à l'aise possédant de grandes étendues de terre pour eux et l'établissement de leurs enfants.

Choses et autres

— La législature de l'Etat du Delaware a nommé un comité spécial pour étudier la question de la culture de betterave à sucre dans le but d'introduire cette industrie dans cet Etat.

Le bœuf canadien.—Une dépêche nous apprend que Sa Majesté la Reine Victoria a mangé du notre bœuf et qu'elle l'a trouvé de son goût.

C'est un succès qui ne peut manquer d'activer fortement l'exportation de nos ruminants par quartiers, en *steakettes*, *steaks*,

sirloins, filets, dans la Grande Bretagne.

— La punaise à patates dite *Colorado* a trouvé moyen de se transplanter en Allemagne.

La phylloxera en France.—La commission nommée par l'Académie des Sciences pour faire enquête sur la phylloxera, insecte qui détruit les vignobles, fait rapport que 25 départements ont reçu la visite de cet insecte et que dans bon nombre de districts la pauvreté et la détresse ont remplacé la prospérité. Par suite de la destruction des vignobles, le trafic par les chemins de fer et les canaux a diminué. Outre les districts atteints par le fléau, ceux de la Bourgogne, de la Champagne, de la Seine et du Cher sont menacés. Si depuis 1867 le phylloxera a fait autant de progrès il achevera son ouvrage en moins de temps maintenant et déterminera pour plusieurs années l'une des principales sources de revenu de la France. Si l'on ne prend pas des mesures promptes et énergiques, il n'y aura plus bientôt moyen de conjurer le fléau. La commission recommande que le gouvernement français prenne des moyens d'isoler les districts qui n'ont pas encore été visités.

— La Législature de Minnesota a voté \$ 100,000 en faveur de ceux qui ont souffert du ravage des sauterelles.

RECETTES

De la jaunisse chez les animaux

Le blanc des yeux qui, dans cette maladie, devient jaune, donne à craindre que le bétail en est attaqué ; l'urine prend aussi la même couleur ; quand on y trempe un morceau de papier blanc, il prend une couleur comme si on l'avait mis dans du safran, même quand elle a fait des progrès, le cuir prend la même couleur ; la bave est visqueuse et le pouls intermittent.

Causes.—La cause la plus prochaine de la jaunisse est un engorgement de fiel, l'empêchant de se répandre dans le duodénum (première partie de l'intestin grêle), comme cela arrive dans l'état de santé, le fait passer, par les vaisseaux de la veine porte, dans le sang, auquel, ainsi qu'à tout le corps, il donne une couleur jaunâtre ; cet engorgement peut être produit par plusieurs causes, une grande viscosité occasionnée par un lait caillé, dans l'état de jeunesse de l'animal, la tumeur dure et non douloureuse de l'inflammation du foie, des glaires, du sable et des petites globules qui s'amassent dans les conduits du fiel, ou lorsque ces vaisseaux, par un mouvement des muscles ou des nerfs, se sont rétrécis ou fermés entièrement, et, enfin, par la morsure des bêtes venimeuses ou par le manque de sel.

Cure.—La première chose qu'il faut faire, c'est de chercher à dégorgier les canaux biliaires par le pissenlit qui est une plante assez commune ; ensuite nourrir l'animal de verdure, autant que possible ; il faudra se servir de la composition suivante, que l'on donnera tiède, trois fois par jour, la valeur d'une tasse à café : savon, demi-once, qu'on mettra fondre dans une pinte d'eau sur le feu ; on y ajoutera demi-once de rhubarbe en poudre et un verre de miel.

Si vous vous apercevez que la maladie provienne d'une couleur après un combat, il faudra se servir de la composition suivante : Magnésie blanche et crème de tartre, que l'on mêle bien pour en faire une poudre, et en donner trois fois par jour une cuillère à soupe dans de l'eau fraîche ; ensuite vous donnerez le laxatif de six onces de crème de tartre purifiée, parmi une livre de beurre frais ; ensuite vous donnerez à l'ordinaire les poudres cordiales avec le salpêtre et la sel à proportion de l'avidité.

Il est nécessaire que nous avertissons ici que la jaunisse produite par la contraction des conduits du fiel ou enfin par un abcès dans ce viscère, est incurable, ce dont les symptômes doivent diriger le médecin-vétérinaire.

Guérison des dartres chez les animaux

Faites une lessive d'eau de chaux avec de l'alun et du tabac en poudre, lavez en les dartres, elles sècheront.

PRIERE A NOS ABONNÉS RETARDATAIRES DE PAYER AU PLUS TOT.